

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Perancangan Arsitektur Akhir dengan judul “Perancangan Rumah Susun Sederhana Milik Dengan Aspek Bangunan Hemat Energi di Cakung Jakarta Timur”. Penulisan laporan ini diajukan untuk memenuhi syarat kelulusan dalam jenjang perkuliahan Strata I di Universitas Mercu Buana. Dalam penulisan laporan ini tentunya penulis tidak lepas dari hambatan dan kesulitan, namun berkat bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya hambatan tersebut dapat diatasi dengan baik. Dalam penulisan laporan ini, tentunya penulis menyadari banyak kekurangan yang terdapat pada penulisan ini. Baik aspek kualitas maupun aspek kuantitas dari materi-materi yang disajikan. Penulis juga menyadari bahwa laporan ini tentunya masih jauh dari kata sempurna, sehingga penulis membutuhkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari berbagai pihak guna memperbaiki laporan ini agar menjadi lebih baik. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Kedua Orang Tua yang penulis hormati dan sayangi, yang tak henti-hentinya memberikan dukungan, Doa, nasehat, serta motivasi. Hingga sampai saat ini penulis tetap bersemangat untuk menyelesaikan studi.
2. Bapak Ir. Joni Hardi, MT., selaku ketua Program Studi Arsitektur Universitas Mercu Buana, yang telah memberikan dorongan ide dan kesempatan untuk mengikuti mata kuliah Perancangan Arsitektur Akhir.
3. Ibu Rona Fika Jamila, ST, MT., selaku Koordinator Tugas Akhir, yang banyak memberikan materi pendukung, masukan, bimbingan kepada penulis sehingga mata kuliah Perancangan Arsitektur Akhir terlaksana dengan baik.
4. Bapak Wibisono Bagus Nimpuno, ST, M.Sc, selaku dosen pembimbing yang memberikan dorongan, saran, dan ide masukan kepada penulis sehingga mata kuliah Perancangan Arsitektur Akhir ini dapat terlaksana dengan baik.

5. Sahabat serta rekan seperjuangan yang selalu memberikan bantuan, dukungan, Doa, serta masukan yang menambah motivasi penulis untuk menyelesaikan Perancangan Arsitektur Akhir.

Akhir kata semoga segala dukungan, bantuan dalam bentuk apapun oleh berbagai pihak dijadikan sebagai amal soleh. Sehingga pada akhirnya laporan ini dapat bermanfaat untuk orang lain.

Bekasi, 27 Agustus 2020



Alvin Fathur Rohman

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA